

Syngenta – ChemChina : 38 milliards d'euros

Par Christophe NOISETTE

Publié le 12/09/2016



Le directoire de Syngenta a accepté l'offre de rachat faite par l'entreprise d'État chinoise ChemChina. Cette dernière a proposé 38 milliards d'euros (soit 480 FCH l'action) pour le rachat de l'entreprise helvétique Syngenta, soit 2,5 milliards d'euros de plus que ce que Monsanto avait proposé il y a moins d'un an (449 FCH l'action). ChemChina est le premier producteur de pesticides en Chine. Cette entreprise multinationale, née en 2004, a déjà racheté de nombreuses entreprises occidentales, comme le français Adisseo, leader mondial des additifs pour la nutrition animale, l'agrochimiste israélien Adama, l'italien Pirelli, etc.

Le 6 septembre, l'achat de Syngenta par ChemChina n'était toujours pas finalisé. ChemChina a donc pour la troisième fois prolongé le délai de son offre. L'entreprise chinoise précise dans son communiqué de presse que les termes de l'offre restent inchangés et explique que ce nouveau délai est lié notamment à des questions réglementaires. En août, le Comité sur les investissements étrangers aux États-Unis [1] [2] a donné son feu vert à ce rachat.

[1] Committee on Foreign Investment in the United States (CFIUS), <https://www.treasury.gov/resource-center/international/Pages/Committee-on-Foreign-Investment-in-US.aspx>

[2] <http://www4.syngenta.com/media/media-releases/yr-2016/22-08-2016>